伊豆の国市立大仁小学校

学校だより

令和2年度 6月25日



学校再開

6月1日にようやく学校再開となり、子供たちが元気に登校しました。授業と給食が始まり、休み時間には子供たちが元気に校庭で遊ぶ姿が見られるなど、本来の学校の姿に戻りつつあります。第1週は午前中4時間の授業を実施し、子供たちが学校生活のリズムに慣れていけるよう段階的な日課としました。2週目からは5・6時間目も実施し、第3週目からは委員会の活動も今できることから開始しました。



社会科で伊豆の国市の地形を学ぶ3年生

おいしい給食「いただきます!」







給食の前は、特にしっかりと手洗いを行う子供たち。アルコールで手指消毒し、衛生管理に配慮しながら配膳していきます。久しぶりの給食のお味はいかが?

朝会は密集をさけて教室で(LIVE配信)

朝会は体育館での密集を避けて、各教室へのライブ配信で行われました。校長先生からは、手洗いのタイミングなど、これからの学校生活で感染症予防

のために気をつける ことについてのお話 がありました。また、 各学級代表の紹介と 任命が行われまし た。クラスのリーダ ーとしての活躍が期 待されます。



委員会活動



各委員会では、委員長・副委 員長を決め、活動のめあてや内 容を話し合いました。